

Instagramも覗いてみてください(^^)d

こいぬぐみ 村尾 万葵

あっという間に今年も終わりですね! 2学期は暑い夏から寒い冬までの季節を 駆け抜け、たくさんの行事がありました。 子どもたちにとっても楽しい思い出が できたのではないでしょうか(^^) こいぬ組では、8月のサンピアザ水族館



遠足を経て「自分たちも水族館を作りたい!」と、製作活動に取り組んできまし た。海の生き物についての興味関心が深まったり、クラスでひとつのものを作り上 げるという目標に向かって協力する力が高まったように感じています。水族館活動 のように、どのクラスも子どもたちの「やりたい!」の声に応えた活動を取り入れ ています。やりたい気持ちに勝るものはありません!子どもたちに楽しかったと思 ってもらえるように日々努めています。

日々の保育はもちろんですが、保護者の方にも一緒に子どもたちの成長を感じて もらえたらと、情報発信も頑張っています!ドキュメンテーションは、担任の先生 方が撮影・編集をして作成しています。今年から各クラスでの作成が始まりました が、最近は年度当初よりも技術アップし、担任の個性溢れる配信となっています。 保育準備の合間を縫っての配信で不定期ではありますが、自分のクラスはもちろ ん、他のクラスの様子もぜひ見てみてください☆

また、Instagramでも日々の活動・遊びの様子やお知らせなども投稿しています! 色々な方に広く、きよた幼稚園を知っていただくため、広報活動の一環として担当 させていただいています。今年度、私はリール動画に力を入れています!写真より も子どもたちの動きや表情、園の良さが伝わりやすいと思います。



作っている私自身もとても楽しく編集していま す!限られた場面ではありますが、 少しでも皆さんにお届けできたら と思っています!ぜひInstagramも 覗いてみてください(^^)d

きよた幼稚園の Instagram account ⇒





ひよこぐみの作品 🧥

冬らしくかわいい雪だるまをみんなで作りました! 何を使って作るかを話し合い、本物の木の枝と小石を お山から拾ってきて作りました!手に使う木の枝は、 先の部分が分かれているものを選び、眉毛の角度や目 の大きさまでこだわって作っていました!雪が積もっ たら、次はみんなで本物の雪だるまを作りたいと思い ます♪

みんなが"アーティスト"になった「のびのびART DAY」

事務部広報担当 長岡宏美

今年12月10日、清田幼稚園は開園55周年を迎えました。コロナ禍で 保護者の皆様が園を訪れる機会が減ったこともあり、周年イベントは「親

子で一緒に楽しめる場を設けたい!」と考え"ガムテープアート"に挑戦することに しました。先生方を含め、みんなが初体験のイベントです。

"アート"というと「難しそう」「絵は上手じゃないから…」 という印象を持つ方もいるかと思います。しかしアートは"人の 気持ちや心を動かす作品"と定義され、できる・できない、うま い・下手と人を評価する対象ではなく、見た人が作品を見て何か を感じたり考えたりする関係性があって初めて成立するものなのです。

この周年イベントでいうと、完成したガムテープアートを見た人が「きれいな色づか いだな」「こんな表現方法があったか」など、心を動かすことができたら大成功!! という訳です。自分から湧き上がる気持ちに素直に、心地よいこと・ワクワクするこ とがあると、好奇心は膨らみ、探求が深まり、豊かな感性が育ちます。大人も子ども もみんなが"アーティスト"になって、のびのび楽しめることを願い開催しました。

> 例年にない雪虫の大量発生や当日の天候が心配されました が、当日はぽかぽか日和・晴天に恵まれ、たくさんの素敵な 作品が作られていきました。満3・年少は布ガムテープを切 ることが難しく親子で共同製作している姿が微笑ましかった です。年中長・卒園児になると、とても真剣な表情で、もく もくと製作を続け、時間ギリギリまで粘り強く作品を仕上げ ていました。個々の作品はどれも素敵だったのですがドロー

ンの撮影記録を見てみると"大地のキャンバス"に描いたような スケールにとても感動しました。撮影後には、ガムテープをはが し、ハロウィンかぼちゃやボールにして丸め片付けをしました。

片付けも楽しめるって何だか素敵ですよね。周年イベントとして「のびのびART DAY」を開催しましたが、チャンスがあったらまた皆様と"アート"を楽しみたいな と思います!最後に、ご参加いただいた皆様ご協力本当にありがとうございました。

1月の保育目標

満3歳 身のまわりのことや、活動に意欲を持って取り組む

年 少 苦手なこともやってみようとする

年 中 一日の流れに見通しをもち、行動する

年 長 何事にも自分なりの目標をたて、最後まで取り組む



1月の行事予定

スポーツ教室

10:30~

②11:00~ ズボン着用です!

③11:30∼

12月と1月生まれの誕生会30日(火)

12月の誕生会は、残念ながら学級閉鎖のクラスがあり実施できませんでした。そこで、1月の誕生会の際に一緒に誕生日を祝います。

詳細は後日メールでお知らせします。

冬休み中の連絡 🕾 881-2453

- 何かありましたらご連絡ください。 (8時~17時まで)



終業式(12/22)に持ち帰る物について

- ・スモック・カラー帽子・上靴
- ・よいこのふゆやすみ(絵本1月号にはさ
- まっています)
- ・着替え
- ・絵本1月号
- ・クリスマスプレゼント ・ちらし
- ・クリスマス製作

始業式(1/23)に持ってくるもの

- ・スモック・カラー帽子・上靴
- ・よいこのふゆやすみ
- ・雪遊びの着替え
- ・着替え(必要な子のみ)
- ・冬休みの作品(作った場合のみ)



長期休業期間は普段の生活ではなかなかできないことに取り組む絶好の機会です。

お家の方と思い出に残ったことを絵に描いてみたり、工作などをしたりして作品を作り上げることは、出来上がった作品だけではなく、<u>お家の人と一緒にやったという活動そのものが子どもた</u>ちの大切な体験となります。

もし、出来上がった作品がある場合は、始業式に持たせてください。その際、取り組みの過程での子どもの様子などをメモしてお知らせいただけますと幸いです。よろしくお願いします。 *作品作りは、絶対にやらなければいけないことではありません。

雪遊びの準備について

3学期からは天気の良い日の朝と帰りの自由遊び中に園庭で雪遊びを行います。普段の自由遊び中の雪遊びは、中遊びか雪遊びを子どもが選んで行うことができるので、お子様が雪遊びをしたいと考えている日は、スキーウエア・手袋・帽子を身に着けて登園して下さい。

雪遊びの準備については、「のびのび12月号」をご覧ください。

また、下記の期間は全園児が雪遊びを楽しめるよう、「雪遊び週間」を 設けております。風邪や体調が良くないときは当日の朝までに担任に

ご連絡ください。

【全園児での雪遊び週間】

《1回目》1月29日(月)~2月2日(金) 《2回目》2月13日(火)~2月16日(金)

※上記の雪遊び週間以外の月・火・水の雪遊びでは、

絵の具の色水をペットボトルに入れて色水遊びを楽しみます。 その際は、スキーウエアに色がつくことがありますので、

汚れても良いスキーウエアを着てきてください。

※雪遊び週間につきましては後日メールでも配信されます。





親育ち応援団講座の参加者募集中

12月11日にもメールにて配信しましたが、きよた幼稚園に講師の先生を招いて子育てについてのお話をしていただきます。子育てについてのあれこれ、皆さんと一緒にお話を聞いてみませんか?まだまだ人数に余裕がありますので、ぜひお友だち同士で声を掛け合ってたくさんの皆様のご参加をお待ちしております。応募については、12月11日付のメールをご覧ください!!



2学期もありがとうございました!良いお年をお迎えください!

23日からは、子どもたちにとって楽しみなクリスマス、大晦日、お正月などの楽しいことが盛りだくさんの冬休みが始まります。この冬休みを迎えるにあたり、いつものように子どもたちと4つのお約束をしました。ご家庭でも、子どもたちがお約束が守れるように、あたたかな声かけをよろしくお願いします。特に、冬は道路の見通しも悪くなり、交通事故が大変心配です。十分に気を付けて、事故のない楽しい冬休みをお過ごしください。

《ふゆやすみのおやくそく》









コロナ禍で始まった2023年も間も無く終わりを迎えます。保護者の皆様には、今年もきよた幼稚園を応援していだきましたこと、心よりお礼申し上げます。来るべき2024年が、皆様にとりまして素晴らしい年になることをお祈りいたします。良いお年をお迎えください。